



羽後高等学校は校訓「精進努力」のもと、学校行事や生徒会活動を通して、地域に開かれた学校を目指しています。この通信では、学校行事や生徒会活動、部活動やそれらに取り組む生徒の様子をお伝えしていきます。

☆生徒会入会式・部活動紹介（4/8（木）、体育館）

4月6日（火）に入学式を終えた1年生24名。4月8日（木）午後から本校体育館で生徒会入会式と部活動紹介が行われました。



1年生は、2・3年生が整列している間を緊張した面持ちで行進し、2・3年生と向かい合い整列しました。

初めに生徒会長が挨拶し、それに続いて生徒会役員と生徒会の活動について紹介しました。



続いて、部活動紹介です。各部で一年生に興味を持ってもらえるよう工夫しているようでした。

特に男子・女子ハンドボール部は説明の中でダンスパフォーマンスも入れながら体育館を盛り上げてくれました。また、バドミントン部は代表の4名が実演してくれました。競技バドミントンの迫力を感じることができた人も多かったのではないのでしょうか。

この会を経て、1年生も本校生徒会の一員となりました。学習はもちろん、部活動や様々な行事等を通して羽後高校でたくさんの経験を積んでいきましょう！

☆プロジェクトアドベンチャー（PA）研修（4/9（金）、1年生：格技場、2年生：体育館）

1年生と2年生を対象に、新クラスの緊張感をほぐし、信頼関係を構築して人間関係を円滑にすることを目的として行われました。保呂羽山少年自然の家の方の講師の方の先導で様々なアトラクションを体験しました。クラスメイトの良いところを発見する良い機会にもなったと思います。この研修で感じたことをぜひこれからの学校生活に活かしていきましょう。

